



Kiel, 20. Mai 2019

Nr. 124 /2019

Kai Vogel:

Die SPD steht zur Reaktivierung alter Bahnstrecken - Jamaika steht auf der Bremse

Zur aktuellen Diskussion über die Reaktivierung von Bahnstrecken erklärt der verkehrspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Kai Vogel:

„Die Reaktivierung alter Bahnstrecken ist ein sinnvoller Beitrag zum Klimaschutz. Auch Pendlerinnen und Pendler können dadurch verstärkt auf öffentliche Verkehrsmittel wechseln, dies begrüßen wir. Wir setzen uns aktiv für die Reaktivierung der Strecken von Kiel nach Schönberg und Wrist nach Kellinghusen ein, während die Landesregierung hier massiv auf der Bremse steht. Immer nur von Klimaschutz zu reden und wenn es darauf ankommt einzuknicken, wie das bei Jamaika der Fall ist, bringt uns in der Frage nicht weiter. Wie bei allen Infrastrukturvorhaben steigen auch bei jeder Reaktivierungsmaßnahme die Kosten von Monat zu Monat. Das liegt auch an der immensen Nachfrage im Baugewerbe. Öffentlicher Nahverkehr funktioniert nie kostendeckend, trotzdem darf man die Wirtschaftlichkeit nicht vernachlässigen, aber auch nicht überhöhen. Wir wollen mehr Verkehr von der Straße auf die Schiene und sind hier zu den Investitionen bereit.“

## Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion  
Landeshaus  
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:  
Heimo Zwischenberger

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05  
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail [pressestelle@spd.ltsh.de](mailto:pressestelle@spd.ltsh.de)  
Web [spd.ltsh.de](http://spd.ltsh.de)